

Abreise von Leipzig.

Die Familie, mit welcher ich Euch eben bekannt zu machen suche, hält sich nicht unangekündigt an einem und demselben Orte auf, sondern bringt die kälteren Monate des Jahres in Leipzig, die wärmeren in Unterblauenthal, einem erzgebirgischen, zwei Stündchen von Schneeberg gelegenen Hammerwerke, meistens zu. Bietet nun auch das Leben in größeren Städten, und besonders in Leipzig, manchen Reiz dar, der es Euch wünschenswerth erscheinen lassen möchte, lieber hier als auf dem Lande Antonien und Carln — so heißen meine gewesenen Zöglinge — zu besuchen und ihre Beschäftigungen und Vergnügungen während des Winters mit ihnen zu theilen: so müßt Ihr Euch doch jetzt mit dem eiligsten Fluge durch einen kleinen Theil letztgenannter Stadt begnügen und mir rasch an den Wagen folgen, der so eben nach Unterblauenthal abzufahren im Begriffe steht.